
 

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger! 

 

Wie Sie vielleicht schon der Presse entnommen haben, haben sich erhebliche Veränderungen im Rat 
ergeben. 

Wir, Thorsten Tönisen, Gesche Marie Metz und Manfred Maas, haben die SPD verlassen und sind 
nun als Fraktion des Kranenburger Forums aktiv. 

Wir sind parteiunabhängig und somit völlig frei in unseren Plänen und Entscheidungen. In erster 
Linie geht es uns darum, Vorhaben für Kranenburg und für Sie persönlich als Bürgerinnen und 
Bürger anzugehen und umzusetzen.  

Wir haben uns in den vergangenen Wochen bereits viele Gedanken gemacht und freuen uns sehr, 
dass wir einige Sachkundige Bürger für unsere Fraktion gewinnen konnten. Wir sind ein 
buntgemischtes Team mit einem breitgefächerten Fachwissen und wir sind sicher, dass wir in der 
Lage sind, gute und fundierte Entscheidungen zu treffen. 

Im Rahmen der Haushaltsberatungen haben wir uns unter anderem für die Anschaffung von 
Trinkwasserspendern in den Kranenburger Schulen eingesetzt. Die Erneuerung des Dorfplatzes in 
Schottheide, die Planung für ein touristisches Lauf- und Wanderstreckenkonzepts für Kranenburg, 
sowie der Antrag für die Erstellung eines Gutachtens für den Einsatz regenerativer Energien unter 
Berücksichtigung des neuen Bürgerenergiegesetzes waren ebenfalls Inhalte, die uns sehr wichtig 
erschienen und auf positiven Zuspruch im gesamten Rat stießen. 

Ein Thema, das uns in Zukunft noch beschäftigen wird, ist eine nachhaltige Haushaltspolitik mit 
neuen Finanzierungsquellen, ohne, wie bisher, nur auf Erlöse aus Grundstücksverkäufen zu setzen 
und dadurch wertvolle Flächen immer weiter zu versiegeln.  

Außerdem setzen wir uns auch für ein neues umwelt- und anwohnerfreundliches Verkehrskonzept 
ein, welches die Verkehrsberuhigung im Ortskern begleitet.  

Wer unsere Arbeit unterstützen möchte, entweder dauerhaft oder zu einzelnen Schwerpunkten, der 
ist jederzeit willkommen. 

Für Fragen und Anregungen sind wir immer offen und erreichbar.  

Melden Sie sich gerne unter info@kranenburger-forum.de oder telefonisch bei unserem 
Fraktionsvorsitzenden Thorsten Tönisen unter 0171-1232398. 

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen eine gesunde und erholsame Weihnachtszeit und nur das Beste 
für das Jahr 2024! 


